

## Sportschützenkreis 12 Karlsruhe feiert seinen Kreiskönigsball 2018

Am Samstag, 10.11.18 fand der Kreiskönigsball des Sportschützenkreises in der Keltenhalle in Rheinstetten im Landkreis Karlsruhe statt. Unter dem Klang des Badner Liedes marschierten die Träger der Vereinsstandarten, gefolgt vom amtierenden Kreisjugendkönigspaar sowie den Königspaaren aus den Kreisvereinen in die festlich geschmückte Halle ein.

Nachdem die Majestäten ihre Plätze eingenommen hatten, begrüßte Kreisschützenmeister Heiko Helffenstein zu Beginn die knapp 200 anwesenden Gäste.

Herzliche Willkommensgrüße gingen an die Kreisehrenmitglieder Christa und Peter Deutscher, Brigitte und Willi Graf, Roland Jung und Roland Neu. Vertreter der Stadt und des Badischen Sportschützenverbandes waren leider nicht gekommen.

Der amtierende Kreisjugendkönig Philipp Rimmelspacher eröffnete zusammen mit der letztjährigen Gewinnerin des Jugendpokals, Jennifer Tillner die Tanzrunde unter der musikalischen Begleitung der Band „San Franciscos“.

Kurzweile brachten an diesen Abend nicht nur die musikalische Umrahmung, sondern auch die drei gelungenen Auftritte der Showtanztruppe der Volleyballausgleichsportgruppe des Schützenclub 1962 Mörsch e. V. unter der Leitung von Petra Bräutigam. Großer Applaus sorgte für eine Zugabe nach der anderen.

Bei den Ehrungen des Sportschützenkreises wurden ausgezeichnet:

Mit der Kreisehrennadel in Gold Brigitte Pfleger von der SG Grötzingen, für ihre langjährigen Verdienste im Verein und ihre herausragenden sportlichen Erfolge auf Kreis-, Land- und Bundesebene. Die Kreisehrennadel in Bronze erhielt Oberschützenmeister Andreas Fabian vom SV Eggenstein.

Eine besondere Ehrung gab es für die langjährige Kreispressereferentin Renate Schweizer. Sie wurde zum Ehrenmitglied des Sportschützenkreises Karlsruhe ernannt. Alle Gäste erhoben sich von ihren Plätzen und spendeten langanhaltenden Beifall.

Ausgezeichnet mit den Sportler Ehrenmedaillen des Kreises für hervorragende Leistungen bei den Deutschen Meisterschaften 2018 wurden: Kai Schlünz, SC Wolfartsweier mit Meistertiteln in der Disziplin 25m Standardpistole sowie 25m Zentralfeuer. Karl-Heinz Nagel, SG Durlach für Gold mit der Perkussionspistole. Brigitte Graf, Brigitte Pfleger und Hans Pfleger für ihren 2. Platz mit der Mannschaft in der Disziplin 25m Pistole Auflage, startend für den SV Ettlingen. Dagmar Kreikemeyer vom 1. BSC Karlsruhe für Silber mit dem Recurve Bogen. Brigitte Graf für den 3. Platz mit dem KK-Gewehr 50m Auflage und Katharina Zakrzewski-Hofmann für Bronze in der Disziplin 50m Pistole Auflage.

Aufgrund seiner sportlichen Gesamtleistung im zu Ende gehenden Jahr erhielt Kai Schlünz den Bechtel-Wanderpokal des Kreises verliehen. Den Jugendpokal aus den Händen des Kreisjugendleiters Jürgen Heil erhielt Vanessa Jennifer Gleißner von der SG 1721 Karlsruhe. Zum Schluss bedankte sich der Kreisschützenmeister bei allen Geehrten für ihre erbrachten Leistungen und wünschte ihnen für das neue Jahr ebenfalls wieder sportlichen Erfolg. Nach einer weiteren Tanzrunde wurden die amtierenden Königsfamilien der Kreisvereine einzeln vorgestellt und auf die Bühne gebeten. Es gab Blumen für die Damen, Wein für die Herren und Süßes für die Jugend.

Danach wurden die neuen Majestäten des Sportschützenkreises präsentiert.

Kreisjugendschützenkönig Björn Streit vom SC Mörsch, begleitet von den zwei Jugendrittern Edmund Zerr von der SG 1721 Karlsruhe und Leon Stelck, ebenfalls vom SC Mörsch.

Neue Kreisschützenkönigin ist Marion Marmein vom SV Ettlingen. Ihr zur Seite stehen die 1. und 2. Hofdame Nicole Waßmer und Sabine Ludwig, beide SC Wolfartsweier.

Matthias Breitling von der SG Karlsruhe ist neuer Kreisschützenkönig, flankiert wird er vom 1. Ritter Karl-Heinz Nagel, SG Durlach und dem 2. Ritter Mark Heil, SC Mörsch.

Kreisbogenschützenkönig wurde Olaf Elsaßer und Kreisbogenschützenkönigin Silvia Schuster, beide vom PSV Karlsruhe und Kreisbogenjugendkönigin Natalia Cygan, 1.BSC Karlsruhe.

Der Kreisschützenmeister wünschte allen neuen Königspaaren viel Glück für ihre kommenden Aufgaben im Regentschaftsjahr, bedankte sich bei allen Gästen für ihr Kommen und schloss den Abend mit den Wünschen für eine friedvolle Advents- und Weihnachtszeit.

*Heiko Helffenstein, KSM*



Die Kreiskönigsfamilie 2018